



#MANUEL BARTLETT

‘Rescate a la CFE, una realidad’

SE LOGRÓ EVITAR LA DESAPARICIÓN DE LA INSTITUCIÓN, AFIRMÓ

42

MILLONES DE USUARIOS SE HAN PROTEGIDO.

90%

ALZA ANUAL EN SEPTIEMBRE EN COMBUSTIBLES.

POR A. GARCÍA Y E. CASTILLO

MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

El director general de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), Manuel Bartlett, afirmó que quedó conjurada la desaparición de la institución.

En su comparecencia ante comisiones unidas de Infraestructura y Energía de la Cámara de Diputados, Bartlett Díaz, indicó que el rescate de la CFE es ya una realidad.

“Podemos afirmar que, a pesar de las resistencias de intereses y del entramado que dejaron montado para destruirla, la desaparición de la empresa eléctrica nacional ha sido conjurada. No sólo se ha logrado su rescate, sino que hoy los mexicanos cuentan con una institución más fuerte para proteger el vital servicio de electricidad, para defender la soberanía energética y para sentar las bases de una nueva

PARTE DE LOS AVANCES

- Se resistió la inflación, que llegó a 8 por ciento en septiembre.

- Las tarifas domésticas de bajo consumo subieron sólo 5.9 por ciento.

- Se evitó desplazar a los consumidores a tarifa de alto consumo.

- Las tarifas de electricidad en México son las de menor alza del G20.



MANUEL BARTLETT
DIRECTOR GENERAL DE LA CFE

Hoy los mexicanos cuentan con una institución más fuerte para proteger el vital servicio de electricidad*.

era de telecomunicaciones”, comentó.

En torno a las tarifas eléctricas, señaló que el Presidente desde el inicio de su gobierno instruyó a la CFE no incrementarlas más de allá de la inflación, para proteger la economía de las familias y del Estado en su conjunto, lo cual se ha cumplido.

A pesar del aumento de costos, como el de los combustibles, que sólo en septiembre representó un incremento de 90 por ciento con respecto al mismo mes de 2021, la orden del Presidente se llevó a cabo.

En septiembre de 2022, mientras la inflación llega a 8 por ciento, las tarifas domésticas de bajo consumo han incrementado sólo 5.9 por ciento; las industriales, 6.3 por ciento; y las Comerciales, 5.9 por ciento, dijo.

A pesar de que se han obtenido buenos resultados y avances, reconoció que la deuda que se tiene en la empresa asciende a 433 mil 300 millones de pesos, un incremento de 13.5 por ciento, con respecto al cierre de diciembre de 2021, derivado de los mayores gastos que ha enfrentado por el aumento en los combustibles por la guerra en Ucrania. ●



FOTO: ESPECIAL



• **OBJETIVO.** El director general de la CFE reconoció el efecto de los conflictos geopolíticos externos.